



Chers compatriotes,

J'espère que vous avez pu profiter des fêtes de Pessah pour partager des moments de sérénité, de joie et de retrouvailles en famille. Que la liberté célébrée à cette occasion accompagne également les otages 🕯 encore retenus par les barbares du Hamas, et les ramène enfin à la maison.

J'ai également une pensée pour les habitants de Jérusalem, durement touchés par des incendies dévastateurs. Soutien aux personnes qui ont été blessées ou évacuées et gratitude envers les secours mobilisés qui sont finalement parvenus à maîtriser la situation. Je me réjouis qu'aucune victime n'ait été à déplorer.

La trêve parlementaire n'a en rien suspendu le travail engagé ces derniers mois. J'ai ainsi été nommée rapporteure de ma proposition de résolution européenne visant à condamner la politique de ségrégation imposée aux femmes afghanes par le régime des Talibans, et à appeler l'Union européenne à prendre les mesures appropriées pour faire cesser ces atteintes inacceptables à leurs droits fondamentaux. En commission des Affaires étrangères, j'ai interrogé Dominique de Villepin, ancien Premier ministre, au sujet de ses prises de position régulièrement hostiles à Israël et de ses liens avec le Qatar. Dans le cadre du groupe d'études sur la lutte contre l'antisémitisme, je me suis également entretenue avec Madame Katharina von Schnurbein, Coordinatrice de la Commission européenne pour la lutte contre l'antisémitisme et la promotion de la vie juive.

En circonscription, j'ai organisé une visioconférence avec Laurent Saint-Martin, ministre délégué chargé du Commerce extérieur et des Français de l'étranger, afin d'échanger avec nos compatriotes installés en Italie sur la double imposition qui touche durement nos retraités. Je peux d'ores et déjà vous annoncer que je me rendrai à Malte au mois de mai, avant de revenir en Israël, du 1er au 6 juin.

Je reste, bien entendu, à votre entière disposition. N'hésitez pas à me contacter ou à rejoindre la boucle WhatsApp dédiée aux Français d'Israël en cliquant [ICI](#).

À très vite,

Fidèlement,

Caroline Yadan



Paris se souvient de Shiri, Ariel et Kfir Bibas

Je salue l'adoption par le Conseil de Paris d'un vœu rendant hommage à la famille Bibas – Shiri, Ariel et Kfir – par l'inscription de leurs noms dans l'espace public parisien, ainsi que l'ouverture, à l'initiative de Geoffroy Boulard, maire du 17e arrondissement, d'un livre d'or permettant à chacun d'exprimer son émotion et sa solidarité.

Deux gestes forts, porteurs de mémoire et de dignité, qui honorent ces innocentes victimes du terrorisme islamiste.

Il y a quelques mois, **j'avais moi-même souligné auprès d'Anne Hidalgo l'importance de cette initiative**, rappelant que « Paris, symbole de liberté, de fraternité et de vie, ne peut rester silencieuse face à ce drame. Incrire les noms de Shiri, Ariel et Kfir Bibas dans l'espace public, c'est refuser l'oubli, honorer les victimes et réaffirmer notre attachement aux valeurs universelles d'humanité et de justice. »

Je me réjouis que notre capitale fasse vivre aujourd'hui ce message et vous invite à lire l'article d'Israël Hayom à ce sujet [ICI](#).



REPUBLIQUE FRANCAISE

Caroline YADAN
Députée de la 8ème circonscription
des Français établis hors de France
Membre de la Commission des Lois

Madame Anne HIDALGO
Maire de Paris
Mairie de Paris - Hôtel de Ville
29, rue de Rivoli
75004 Paris

Ref. JPSM/0225/26/01

Paris, le 26 février 2025

Madame la Maire,

En ma qualité de Députée de la 8ème circonscription des Français établis hors de France, je souhaite attirer votre attention sur le devoir qui nous incombe d'honorer la mémoire de Shiri, Ariel et Kfir Bibas en attribuant leur nom à un lieu parisien, en hommage à cette famille suppliciée par la barbare terroriste du Hamas.

Le 7 octobre 2023, les terroristes du Hamas ont pris d'assaut le kibbutz Nir Oz, massacrant un quart de ses habitants et tuant Shiri Bibas, sa épouse Yarden, et leurs deux enfants, Ariel et Kfir (9 mois). Leur mort, leur douleur, leur sacrifice, leur courage, leur ténacité, ont révélé au monde l'horreur absolue. Après des mois de captivité à Gaza, nous avons appris la semaine dernière qu'ils avaient été assassinés à mains nues par le Hamas, ayant d'être mutilés.

Leurs funérailles ont lieu aujourd'hui en Israël.

Shiri et ses enfants, Ariel et Kfir étaient, sont et seront les visages éternels de l'innocence. Ils sont les victimes du terrorisme islamiste, le même qui a enceulé Paris en 2015.

Paris, symbole de la liberté, de la fraternité et de la vie, ne peut rester silencieuse face à ce drame qui a bouleversé le monde entier. Incrire le nom de Shiri, Ariel et Kfir Bibas dans l'espace public parisien, c'est refuser l'oubli, rendre hommage aux victimes du terrorisme et réaffirmer notre attachement aux valeurs universelles d'humanité et de justice.

Je vous serais reconnaissante d'examiner cette proposition et me tiens naturellement à disposition pour échanger sur ma demande.

Je vous prie d'agréer, Madame la Maire, l'expression de ma haute considération.

Caroline YADAN

136 rue de l'Université • 75007 • Paris
Courriel : caroline.yadan@assemblee-nationale.fr



Ma question à Dominique de Villepin sur ses prises de position régulièrement hostiles à Israël



En commission des Affaires étrangères, j'ai interrogé Dominique de Villepin sur ses prises de position régulièrement hostiles à Israël et ses liens avec le Qatar.

👉 « Votre proximité avec le Qatar influence-t-elle votre positionnement politique ? Ne pensez-vous pas que l'inversion accusatoire entre le Hamas, organisation terroriste islamiste, et Israël, État démocratique, alimente la haine des Juifs dans notre pays ? ».

Regardez mon intervention

Financements accordés par l'AFD à la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine



“La Plateforme des ONG Françaises pour la Palestine a activement contribué à une campagne de désinformation visant à légitimer la haine d’Israël, notamment en relayant des contenus de médias et d’influenceurs proches des Frères Musulmans, du Hamas ou poursuivis pour apologie du terrorisme.”

Ma question adressée au Secrétaire d’État chargé de la Francophonie et Partenariats internationaux à propos du financement de la Plateforme des ONG Françaises pour la Palestine (PFP) par l’Agence Française de Développement (AFD). **Alors que la haine des Juifs connaît une véritable recrudescence en France et partout dans le monde, le financement de la PFP par l’AFD ne peut se justifier.**

[Regardez mon intervention](#)

En Commission des Affaires culturelles et de l’Education, lors de l’examen de la proposition de loi relative à la lutte contre l’antisémitisme dans l’enseignement supérieur



Ces derniers mois, **plusieurs universités ont été confrontées l’apparition d’affiches et de slogans niant ou justifiant les massacres du 7 octobre 2023, ou appelant à la haine des Juifs.** Dans certains cas, ces messages sont restés affichés plusieurs jours, alimentant un profond sentiment d’impunité et d’abandon, notamment chez les étudiants de confession juive.

Je propose donc, dans mon amendement, d’instaurer une obligation de retrait sous 72 heures de tout message raciste, antisémite ou incitant à la haine ou à la violence.

Réactivité. Responsabilité. Intransigeance.

Adopté !

[Regardez mon intervention](#)

Rapporteur de ma proposition de résolution européenne pour condamner la ségrégation imposée aux femmes afghanes

Fière d'avoir été désignée **rapporteure** de ma **proposition de résolution européenne** visant à condamner la politique de ségrégation imposée aux femmes afghanes par le régime des Talibans et à prendre des mesures appropriées pour mettre un terme aux atteintes à leurs droits fondamentaux.

Nous, **universalistes**, ne **pouvons détourner le regard**. Il est de notre responsabilité d'apporter un soutien sans faille aux femmes afghanes.

Caroline Yadan
Députée des Français établis hors de France



NOMMÉE
RAPPORTEURE
DE LA PROPOSITION DE
RÉSOLUTION EUROPÉENNE
VISANT À
DÉFENDRE
LES
FEMMES AFGHANES



Lire

Proposition de résolution européenne appelant à la préservation des principes démocratiques, des libertés publiques et de l'État de droit en Turquie



ASSEMBLÉE NATIONALE

CONSTITUTION DU 4 OCTOBRE 1958
DIX-SEPTIÈME LÉGISLATURE

Enregistré à la Présidence de l'Assemblée nationale le 3 avril 2025.

PROPOSITION DE RÉSOLUTION EUROPÉENNE

appelant à la préservation des principes démocratiques, des libertés publiques et de l'État de droit en Turquie,

(Renvoyée à la commission des affaires européennes)

présentée par

M. Pierre Cazeneuve,

Mme Caroline Yadan, Mme Constance Le Grip, M. Pieyre-Alexandre Anglade,
députées et députés.

Depuis le 19 mars 2025, **Ekrem İmamoğlu**, maire d'Istanbul, est arbitrairement emprisonné par le régime d'**Erdogan**, dans une nouvelle tentative d'intimidation envers l'opposition en Turquie.

À l'initiative de mon collègue Pierre Cazeneuve, et aux côtés de Constance Le Grip et Pieyre-Alexandre Anglade, **nous avons déposé** une **proposition de résolution européenne** pour dénoncer cette dérive autoritaire inacceptable et réaffirmer notre attachement aux valeurs démocratiques fondamentales.

Lire

Groupe d'études sur l'antisémitisme

Ce mois-ci, le **groupe d'études sur l'antisémitisme** a reçu Madame Katharina von Schnurbein, **Coordinatrice de la Commission européenne pour la lutte contre l'antisémitisme et la promotion de la vie juive**.

Nous avons pu échanger sur la nécessaire **coopération européenne face à la recrudescence des actes antisémites** et de la haine anti-juive depuis le 7 octobre 2023.



Avec Katharina von Schnurbein, Coordinatrice de la Commission européenne pour la lutte contre l'antisémitisme et la promotion de la vie juive et Prisca Thévenot, députée



Déjeuner de travail autour de Madame l'Ambassadrice d'Italie en France

Dans le cadre du groupe d'amitié France - Italie , **déjeuner de travail autour de Mme Emmanuela d'Alessandro, Ambassadrice d'Italie en France.**

Un échange riche autour des **enjeux communs à nos deux pays et des préoccupations de nos compatriotes établis en Italie.**



Réunion publique sur la double-imposition des retraités français résidant en Italie



J'ai organisé, ce mois-ci, **une réunion publique en visioconférence avec notre ministre chargé des Français de l'étranger**, Laurent Saint-Martin, au sujet de la **double imposition des retraités français résidant en Italie**, à laquelle plus de 200 d'entre eux se sont **inscrits**.

Ce temps d'échange a permis de **vous écouter**, de **vous tenir informés** des actions engagées, mais aussi de **mieux comprendre la vision du ministre sur cette problématique toujours d'actualité**.

Merci à toutes celles et ceux qui y ont participé. **Je reste pleinement mobilisée sur ce sujet.**

[Regarder la rediffusion](#)



Présente à l'Évènement Renaissance !

Près de **9 000 militants** — venus de toute la France, et même de l'étranger — rassemblés pour **l'Évènement Renaissance autour de Gabriel Attal** !

Fière d'être aux côtés de ceux qui s'engagent pour nos valeurs.

Unis et déterminés !



*Avec mes collègues députés
des Français de l'étranger*

Remise du prix Jean Pierre-Bloch de la LICRA à Sophia Aram et Arthur

Un immense **bravo à Sophia Aram et Arthur** pour leur infatigable combat contre l'antisémitisme et les valeurs universelles qui fondent notre belle République.

Le prix Jean Pierre-Bloch de la LICRA qui leur a été remis à l'Elysée récompense leur courage infini et leur immense talent au service de leur détermination.

En un mot : **Merci**.



Assises de la lutte contre l'antisémitisme



J'étais présente à la remise du rapport issu des **Assises de lutte contre l'antisémitisme**, organisées à l'initiative d'**Aurore Bergé**, en présence d'**Elisabeth Borne**.

👉 Je me réjouis que **ce rapport préconise, notamment, la création d'un nouveau délit relatif à la provocation, à la destruction ou à la négation d'un État internationalement reconnu, conformément à la proposition de loi que j'ai déposée.**

Merci à **Marie-Anne Matard-Bonucci**, **Richard Senghor**, ainsi qu'à l'ensemble des participants pour le travail remarquable mené au sein des groupes de travail !



Dans le cadre de mon engagement pour valoriser les liens culturels et humains entre les pays de la 8^e circonscription des Français établis hors de France, **je lancerai un concours de photographie à destination des lycéens de nos établissements français** à partir de la rentrée 2025.

Intitulé « **Ma Méditerranée** », ce projet les invite à partager leur regard sur cet espace commun, entre héritage et modernité. **La photo lauréate sera mise à l'honneur sur ma carte de vœux 2026.**

17 Le concours se déroulera du **1er septembre au 15 novembre 2025**.

À vos objectifs !



Créer un Buy European Act, relocaliser, réarmer, bâtir une zone Euro-défense... Face à la hausse des droits de douane décidée par Donald Trump, l'Europe peut et doit réagir car la souveraineté n'est pas une posture morale, mais une réalité stratégique.



Radio J

7 avril 2025

Nous devons être intransigeants sur le respect du principe de laïcité qui doit s'appliquer partout, y compris dans nos stades et nos clubs. Principe émancipateur, il garantit la liberté et ne peut souffrir aucun renoncement.



AFTER FOOT
SUR RMC

3 avril 2025

[Cliquez ici](#)

[Cliquez ici](#)

L'islamisme est un projet politique, et le port du voile en est l'un des étendards. Il est le symbole celui d'une assignation, d'une soumission. Il n'a donc pas sa place dans les compétitions sportives, qui doivent incarner et transmettre nos valeurs universelles.



AFTER FOOT
SUR RMC

3 avril 2025

Reconnaitre un État palestinien aujourd'hui, moins de deux ans après le pogrom du 7 octobre, c'est admettre l'invasion d'un État souverain comme moyen légitime pour parvenir à ses fins. Il s'agirait d'une erreur stratégique et morale.



Actualité Juive

24 avril 2025

[Cliquez ici](#)

[Cliquez ici](#)

Retrouvez ma réaction à
la polémique qui a suivi
mon passage dans l'After
Foot sur RMC



C NEWS

8 avril 2025

[Cliquez ici](#)

Le propos n'est pas de
condamner les musulmans ou
d'appeler à la haine contre
eux. La volonté est de protéger
tous les citoyens, tous les
sportifs, y compris musulmans,
ce cette dérive.



Actualité Juive

10 avril 2025

[Cliquez ici](#)



À
MALTE



du **13** mai
au **16**

Rencontrons
NOUS

EN
ISRAËL



du **1^{er}** juin
au **6**

En visioconférence en rendez-vous individuel

Rencontrez votre députée
les vendredis matin !

J'organise une **permanence en visio**, deux fois par mois, **le vendredi de 9h à 11h**, où nous pouvons échanger au cours d'un **entretien individuel de 15 minutes**.

Je vous propose **2 dates** en juin :

- Vendredi 13 juin ;
- Vendredi 27 juin.

N'hésitez pas à vous inscrire à l'une de ces dates **en cliquant sur le lien du formulaire ci-dessous**.



Je m'inscris

N'hésitez pas à rejoindre
ma boucle WhatsApp Israël
en cliquant sur le lien suivant :



Caroline Yadan Israël
WhatsApp Group Invite
WhatsApp.com

Je suis **sur le terrain, à votre service, proche de vous**. C'est la raison pour laquelle j'ai créé des **boucles WhatsApp, spécifiques à chaque pays de la circonscription**, sur lesquelles je communique des **informations pratiques et utiles** pour votre vie quotidienne. Vous pouvez également **me joindre personnellement et directement**.

N'hésitez pas à la rejoindre !

Et mon groupe d'**information générale** :

<https://chat.whatsapp.com/Hvxz6cMWdBsHNAjwWwdW7Z>

Rejoindre la boucle WhatsApp Israël



RETRouvez moi sur les réseaux sociaux



POUR ME CONTACTER :

Par mail : caroline.yadan@assemblee-nationale.fr
Par courrier : 126 rue de l'Université - 75007 - Paris
Par téléphone : 01 40 63 94 05

© 2025 Tous droits réservés

Caroline Yadan, Députée de la 8e circonscription des Français établis hors de France
126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP

Vous disposez d'un droit d'opposition et d'un droit à la limitation du traitement des données à caractère personnel vous concernant, ainsi que d'un droit d'accès, de rectification, de portabilité et d'effacement de vos données à caractère personnel. Vous pouvez exercer vos droits en nous contactant par email à caroline.yadan@assemblee-nationale.fr.

Vous pouvez également lire l'intégralité de notre politique de protection des données personnelles sur notre site internet : <https://carolineyadan.fr/>
Vous recevez cet email car vous êtes abonné à Caroline Yadan.

Pour être retiré de notre liste de diffusion, vous pouvez vous désinscrire